

Rechaza Cuba acusaciones contra colaboradores de la salud en Bolivia



La Habana, 15 nov (RHC) El gobierno cubano calificó este viernes de falsas las acusaciones contra cuatro colaboradores de la salud detenidos en Bolivia y anunció que retirará de inmediato el personal médico en la nación andina.

Un comunicado de la cancillería cubana señaló que los detenidos bajo la acusación de financiar acciones violentas “tienen una reconocida trayectoria acorde con su perfil educacional”.

Subraya que los restantes miembros de la misión médica “se han atendido estricta y rigurosamente a la labor humanitaria y de cooperación, motivos por los que viajaron a ese país con arreglo a acuerdos intergubernamentales”.

En las circunstancias descritas, se ha decidido el retorno inmediato a la Patria de los colaboradores cubanos, asegura el comunicado.

[#CubaMinrex](#) demanda la inmediata liberación de 4 colaboradores de la salud cubanos detenidos en [#Bolivia](#) bajo calumniosas imputaciones, el cese de la campaña política de instigación a la violencia y el odio contra el personal cubano y garantías para su retorno seguro a la Patria

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [November 15, 2019](#)

(Noticia en desarrollo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/207623-rechaza-cuba-acusaciones-contra-colaboradores-de-la-salud-en-bolivia>



Radio Habana Cuba